

Andrea Kennel
Wallisellenstr. 26a
8600 Dübendorf

Dübendorf, 07. März 2007

An den Gemeinderatspräsidenten
Andreas Sturzenegger
Stadthaus

8600 Dübendorf

Motion betreffend Velostation am Bahnhof Dübendorf

Der Stadtrat wird beauftragt Bericht und Antrag zur Wiedereröffnung einer bewachten Velostation am Bahnhof Dübendorf zu erstellen.

Begründung

Die bewachte Velostation am Bahnhof Dübendorf war bis Ende Dezember 2006 in Betrieb. Sie diente einerseits den Velofahrenden von Dübendorf als idealer Abstellplatz als auch als Arbeitsplatz für Menschen, die sonst im Arbeitsmarkt nur sehr schwer eine Arbeit finden. Dank kantonalen Geldern war die bewachte Velostation für Dübendorf sehr günstig. Diese Gelder wurden leider gekürzt. Das Angebot einer bewachten Velostation ist aber sowohl für die Velofahrenden als auch für die Mitarbeitenden weiterhin sinnvoll. Die Kosten für die Mitarbeitenden sind sicher nicht zu vernachlässigen. Es ist aber sinnvoller Arbeitsplätze für Arbeitslose und Ausgesteuerte anzubieten als Sozialleistungen ohne Gegenleistung zu entrichten.

Andrea Kennel, SP Fraktion